

学校だより

令和5年度忍小 学校教育目標

「みんなで つくる 楽しい忍小」

☆ちようせんしょう！☆つながろう！☆学びつづけよう！

(かていすうはいふ)

# しのぶ しょう ふう しん 忍 小 通 信

令和5年度 第6号

令和5年6月12日発行

四條畷市立忍ヶ丘小学校

校長 香村 紀子

しのぶしょう

忍小 あじさいチャレンジ!

あじさいが <sup>まんかい</sup>満開になりました!



5月2日に、子どもたちにお願<sup>ねが</sup>いしていたあじさいが、満開<sup>まんかい</sup>になりました。

「もういいかな?」と思うと、「両面テープ<sup>りょうめん</sup>がなくて、はれません。」という子がいて、なかなかおしまい<sup>こ</sup>にできず<sup>おも</sup>にいました。梅雨<sup>つゆ</sup>に入り、大雨<sup>はい</sup>が降<sup>おおあめ</sup>ったり、曇<sup>くも</sup>り空<sup>ぞら</sup>のお天気<sup>てんき</sup>が続<sup>つづ</sup>いたりする中<sup>なか</sup>、気持ち<sup>きもち</sup>の晴<sup>は</sup>れ晴<sup>ば</sup>れするあじさい<sup>あじさい</sup>ができあがり<sup>きょうりよく</sup>ました。協力<sup>きょうりよく</sup>してくれたみなさん、ありがとうございました!!

一人<sup>ひとり</sup>でこの大き<sup>おお</sup>さのあじさいを作<sup>つく</sup>ろうとすると、とても大変<sup>たいへん</sup>です。かなり<sup>こんき</sup>の根気<sup>こんき</sup>が必要<sup>ひつよう</sup>です。でも、たくさん<sup>ひと</sup>の人の力<sup>ちから</sup>を合<sup>あ</sup>わせると、どん<sup>おお</sup>どん<sup>おお</sup>大きなあじさいにな<sup>い</sup>っていき<sup>い</sup>ました。しかも、一人<sup>ひとり</sup>ではこんな<sup>いろ</sup>に色<sup>いろ</sup>とりどりの、また折<sup>お</sup>り方<sup>かた</sup>にもいろん<sup>かたち</sup>な形<sup>かたち</sup>のある、すてきなあじさいにはなりません。

いろん<sup>かたち</sup>な形<sup>かたち</sup>があること、いろん<sup>いろ</sup>な色<sup>いろ</sup>があることで、忍<sup>しのぶしょう</sup>小<sup>しょう</sup>のあじさいの魅力<sup>みりょく</sup>がぐん<sup>あつぷ</sup>とUP<sup>あつぷ</sup>しました。

もうしばらく、梅雨の間は、はっておこうかな、と思います。すでに昨日の参観で目にされたかもしれません

んが、今後、来校されるときに、保護者のみなさまにも見ていただけると嬉しいです。

## あじさい チャレンジ 大成功!!!

じゅぎょうさんかん ひ わた くんれん  
授業参観・引き渡し訓練



## ありがとうございました！

6月8日(木)は今年度2回目の授業参観でした。すでに学習は当該学年の内容にしっかり入っていますので、少し難しくなったなあと感じることがあったかもしれません。子どもたちが今、どんな学習をどのようにしているのかを、見ていただけたのではないのでしょうか。

また、授業後に行った「引き渡し訓練」は、非常変災時等に行う可能性のある、子どもの下校の仕方の一つです。あらかじめ「引き渡しカード」に記入いただいている方へのみ引き渡しが可能であり、引き渡しする方の確認をはじめその手順を知っていただく機会として行わせていただきました。ていねいに確認作業をした上で、引き渡しさせていただいたので、少しお時間をいただいたとお思います。ご協力いただきありがとうございました。今回残念ながらご参加できなかった保護者の方も、実際の場面では、わかりやすいようにご案内する予定ではありますので、ご安心ください。

近いところでは、5年前の大阪北部地震発生時、子どもたちは登校してきてすぐ、または登校途中といったタイミングだったのですが、その後すぐに、子どもたちを保護者等へ直接引き渡すこととなりました。昨今の集中豪雨、また日本各地で起こっている大きな地震など、いつ必要になるかわかりません。いざという時は、誰もが慌てて不安が募ります。まずは落ち着いて行動し、子どもたちを確実に、安全に保護者の方へ引き渡すことができるようにしたいと思います。私たち教職員にとっても大切な訓練となりました。ありがとうございました。

先日、4年ぶりに岡山地区の運動会が開催されました。四條畷中学校の大きなグラウンドで、大人も子どもも楽しそうに走っている光景は、とてもうれしい、なんだかわくわくするものでした。久々の開催に、地域の方々は、準備などとても苦勞なされたことだと思います。とってもよいお天気で、子どもたちの笑顔がきらきらしていたのが印象的でした。地域の方々の温かいまなざしが、まぶしく感じるひとときでした。